

Finsel und Thiem Zweite beim Kellerwaldcross

Forchheim (ze) Beim traditionellen Forchheimer Kellerwald-Crosslauf gingen auch einige heimische Läufer mit Erfolg an den Start. Bei idealem Laufwetter schickte der Starter die Läufer auf die sehr gut zu laufende, aber schwere Strecke im Kellerwald, gespickt mit einigen Höhenmetern und schwierigen Passagen. Auf der Langstrecke über 7950 Meter musste sich M40-Athlet Alexander Finsel vom TV 48 Coburg nur Ralf Gärtner von der LG Forchheim geschlagen geben. Mit 29:24 Minuten hatte er in seiner M40 einen Riesenvorsprung. Auch seine Partnerin Liane Thiem vom AF Personal Training überzeugte im Mittelstreckenlauf über 3460 Meter als Zweite mit 15:11 Minuten.



Liane Thiem (AF-Personal-Training)



Alexander Finsel (TV 1848 Coburg)